

# BIG ISSUE

## Kodim Temanggung Meriahkan Acara Hut Tni Ke-78 Dan Hut Kodam IV Diponegoro Ke-37

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.BIGISSUE.ID](http://TEMANGGUNG.BIGISSUE.ID)

Oct 6, 2023 - 11:47



*Ribuan Masyarakat penuh Jalan dan Alun- alun Dalam Memeriahkan Jalan Sehat HUT TNI Ke 78 Kodim 0706 Temanggung*

**Temanggung-** Masyarakat memenuhi jalan raya di area kota Temanggung, yang mengikuti acara jalan santai dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (TNI) Ke-78 , di alun-alun Temanggung Pendopo

Pengayoman, Jumat (06/10/2023).

Kegiatan ini diawali dengan dilepas bendera Setar oleh Komandan Kodim 0706/ Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P bersama Forkopimda itu, yang berlangsung semarak. Di acara tersebut di dukung oleh ketua DPRD Temanggung dengan Orkes "Pandawa" yang dimilikinya beserta Ribuan Door Prize.



Setelah pelepasan bendera Setar , ribuan peserta jalan santai bergerak dari Alun-alun menuju perempatan Bank BCA belok ke kiri menuju kantor Bupati lalu belok kekanan ke Bank BRI seterusnya melewati pasar Kliwon Temanggung kemudian finish di Alun-alun Temanggung.

Dandim Letkol Inf Sriyono, S.I.P memberikan statementnya dalam jalan sehat yang merupakan acara puncak dari rangkaian kegiatan dalam rangka memperingati HUT ke-78 TNI dan HUT Kodam IV Diponegoro ke 37 bertujuan "TNI patriot NKRI pengawal demokrat untuk Indonesia maju" Serta mempererat tali silaturahmi masyarakat Temanggung.

"Pagi ini kami dari Kodim 0706/Temanggung menyelenggarakan jalan sehat, yang kita laksanakan dalam rangka memperingati hari ulang tahun TNI yang ke-78 dan hari ulang tahun Kodam IV Diponegoro yang ke-73 ini, Diharapkan dengan adanya gerak jalan sehat ini semua masyarakat dapat langsung terjun untuk berpartisipasi karena ini bersifat umum dan tidak Dipertandingkan Selain bertujuan untuk memberikan kebugaran fisik dan hidup sehat, karena Bersama Rakyat TNI Kuat," ungkap Dandim





Sementara itu, Pj Bupati Temanggung HM Drs. Agung Prabowo M.M., menyampaikan bahwa jalan sehat ini dapat berjalan dengan baik dan lancar, sehat buat tubuh masyarakat Temanggung. Ia juga mengingatkan bahwa acara ini banyak Dor Prize.

"kita hadir di sini, syukur alhamdulillah di pagi hari ini kita dapat bersama-sama mengikuti kegiatan dalam rangka memperingati HUT TNI ke-78 dan HUT Kodam ke-73, mudah-mudahan dalam hari ini kita berjalan lancar semangat untuk semuanya dan yang penting mendapatkan doorprize, luar biasa banyaknya" ujar bupati.



Di akhir pelaksanaan jalan santai kurang lebih pukul 08.00 WIB dilanjutkan pengundian kupon doorprize dan acara hiburan serta ramah tamah. Adapun hadiah Doorprize yang disediakan antara lain hadiah utama berupa Satu sepeda Motor, sepeda gunung 2 buah, mesin cuci 3 buah, kulkas 2 buah, TV LED Polytron 2 buah serta ribuan hadiah lainnya. (Pen0706)